

invocations: Dieu soit béni, etc puis on chantera le " Laudate Dominum."

II La messe de l'exposition et de la déposition, c'est-à-dire du premier et du dernier jour, commencera à 9½ heures et sera la messe du Saint Sacrement, si la rubrique le permet.

La messe du second jour commencera à 9 heures et sera la messe votive du Sacré-Cœur avec " Gloria " et " Credo. "

III Le deuxième et troisième jour c'est après l'Angelus que l'on exposera le Très Saint Sacrement avec l'encens et le motet au T. S. Sacrement.

IV On ne dit pas la messe à l'autel où le T. S. Sacrement est exposé et on n'y donne pas la communion.

V Les vêpres auront lieu à 3 hrs. et le soir à 7½ hrs. on récitera la prière du soir qui est précédée et suivie d'un psaume ou d'un morceau au Très Saint Sacrement, puis il y a l'amen de honorable et enfin on chante le " Tantum Ergo " On donne ensuite la Bénédiction et l'on dépose le T. S. Sacrement.

B) 1er VENDREDI DU MOIS .

Dans les endroits où il peut y avoir des adorateurs, Nous permettons à Messieurs les Curés d'exposer le T. S. Sacrement tout le jour. Dans ce cas la messe étant celle de l'exposition et non de la déposition du T. S. Sacrement, elle ne saurait être dite devant le T. S. Sacrement exposé; on n'exposera donc le T. S. Sacrement qu'après la communion.

C) ARCHICONFRERIE ET SERMON EN FORME DE CATECHISME.

Le dimanche' après les Vêpres, avant le Salut, il y aura d'abord, les recommandations de l'archiconfrérie du S. Cœur de Marie pour la conversion des pécheurs, puis la récitation en langue vulgaire du " Pater, " de " l'Ave ", du " Gloria Patri ", et des invocations trois fois répétées " Parce, Domine, parce populo tuo, ne in aeternum irascaris nobis " (ter), Refugium Peccatorum, ora pro nobis' (ter).

Pour les recommandations, on voudra bien demander aux fidèles de prier d'abord aux intentions du Pape, puis aux intentions de Mgr. l'Archevêque et enfin aux intérêts généraux de la paroisse et aux intentions particulières des paroissiens. Il est à désirer que l'on aille réciter ces prières aux pieds de la statue de la Ste. Vierge entourée de lumières. Après ces prières de l'archiconfrérie, on fera une courte instruction, en